

Bonjour à tous et bienvenue mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

En pré-marché ce matin, et c'est.

Assez tôt, les contrats à terme sur indices boursiers et les matières premières se négocient en dessous de leur juste valeur..

Jusqu'à présent, il semble que nous allons voir un.

peu de vente à l'ouverture le mardi matin..

Nous n'avons pas de chiffres économiques majeurs à publier cette semaine, mais nous en avons.

Il y a beaucoup de porte-parole de la Fed qui parcourent le pays, et cela pourrait, bien sûr,.

bien sûr, affectent le marché sur une base intrajournalière..

Nous devons simplement attendre de voir ce qu'ils disent et comment le marché réagit..

Maintenant, le VIX est toujours sur un signal de vente, donc la peur continue de baisser..

Nous recherchons une clôture mardi ci-dessus.

19,19 \$ pour changer cela, sans s'attendre à ce que cela se produise mardi..

Si vous êtes avec nous depuis un moment, non.

seulement si nous recherchions un signal de vente sur le VIX, nous recherchons également un.

rupture de la ligne de tendance haussière et descente en dessous du canal Fly Paper..

Et jusqu'à présent, nous avons ces choses..

Nous savons donc que les traders d'options ne sont pas trop effrayés pour le moment..

Aujourd'hui, les négociants en bourse sont un peu fatigués..

Ils ont fait monter fortement le marché la semaine dernière..

Hier, c'était une journée privilégiée pour le S&P 500..

Nous nous dirigeons vers les plus hauts d'octobre, tout en essayant toujours de briser cette tendance..

Nous avons fait un minimum ici..

Nous avons atteint un sommet plus bas ici..

Nous avons atteint un plus bas ici..

Maintenant, nous cherchons à voir si nous pouvons rompre.

ce modèle et éventuellement atteindre un sommet plus élevé..

Il y a beaucoup de résistance ici au.

Le niveau d'octobre est de 437,50, et juste au-dessus se trouve le sommet d'un écart ouvert à 438,43..

Ces chiffres vont jouer un rôle important dans les prochains jours..

Maintenant, la première chose que je recherche est : avons-nous clôturé en dessous du plus bas des jours précédents ?.

Nous n'avons certainement pas fait cela pour le S&P 500..

Nous avons plusieurs lacunes ci-dessous..

Je vous dis toujours de regarder les écarts devant nous, pas derrière nous..

Mais nous nous attendons à un petit repli, à une petite consolidation cette semaine..

Peut-être que nous descendons et comblons cette première lacune ouverte..

Nous devons simplement attendre et voir comment les choses se passent..

Maintenant, à court terme, le marché est au maximum, comme on pouvait s'y attendre..

Voici le pourcentage des actions du S&P 500.

se négocient actuellement au-dessus de leur moyenne mobile sur cinq jours..

Et si vous regardez, vous verrez que nous avons atteint un nouveau.

élevé la semaine dernière pour cette période particulière..

Et donc ce que cela nous dit, c'est que les day traders sont actuellement au maximum..

Ils cherchent à prendre des bénéfices en ce moment..

Ils cherchent à savoir dans quelles autres actions ils devraient ou non appartenir..

Il va donc falloir leur laisser un peu de temps..

Maintenant, un retrait ici ne garantit pas.

que nous allons du haut vers le bas..

Mais nous devons remédier à cette condition de surbot..

Nous pouvons y parvenir en nous retirant, oui..

Mais nous pouvons aussi le faire en échangeant un peu de côté..

Désormais, pour les investisseurs à long terme qui n'ont pas vraiment participé à.

une grande partie du marché cette année, le pourcentage des actions du S&P 500.

nous négocions actuellement au-dessus de leur moyenne mobile de 200 jours, nous sortons d'un plus bas, mais certainement pas aussi bas qu'avant..

Ce graphique remonte à 2020..

Si nous devons avoir une fin d'année ou.

Rassemblement de Noël, pourquoi ne pas remonter vers les sommets de 2023 ?.

Cela pourrait certainement être faisable..

Ce n'est pas très loin, et ce serait.

certainement faire grimper un pourcentage important du marché boursier..

Bien sûr, si nous pouvons éventuellement dépasser ces sommets, alors revenir à.

les sommets de 2020 constitueraient certainement un nouveau marché haussier pour l'ensemble du marché boursier..

Nous sommes certainement en avance sur nous-mêmes..

Si nous pouvons juste revenir d'ici,.

ce serait une année incroyable et un rallye pour le marché..

En regardant le marché canadien, le.

iShares pour le TSX 60, nous prévoyons certainement des prix plus élevés ici..

Nous avons un écart à combler..

Nous avons des objectifs mathématiques à atteindre..

Nous avons connu un recul hier, ou nous nous attendons à un repli aujourd'hui étant donné le fait.

que le pétrole brut et l'or se négocient à la baisse en pré-marché ce matin..

Ces produits sont bien plus.

important pour le marché canadien que pour le marché américain..

Vous pouvez voir que nous essayons d'arriver à 30..

47, et juste au-dessus se trouve un écart ouvert à 30,66. Le marché américain est confronté à un mur..

Les marchés canadiens sont bloqués à ces niveaux..

Maintenant, qu'est-ce qui peut freiner le marché canadien ?.

Eh bien, il y a les données financières, et elles se sont heurtées à un mur à 343,75..

Les valeurs énergétiques viennent d'atteindre un plus bas et commencent à reculer..

Il y a certainement la possibilité d'un nouveau.

signal de vente quotidien à court terme pour le secteur de l'énergie mardi..

Ensuite, en regardant les actions aurifères, cela ressemble à.

ils ont également atteint un plus bas vendredi, puis ont reculé lundi, s'attendant à un autre.

recul aujourd'hui avec le prix de l'or en baisse ce matin..

Vous pouvez voir sur l'index, nous essayions.

pour dépasser 281,25. Nous avons échangé au-dessus pour quelques.

jours, mais je n'ai pas réussi à réaliser de gains là-haut..

Nous allons maintenant voir si nous.

peut contenir 265,63. Vous pouvez voir que cela a servi de support.

la semaine dernière, nous devons donc voir si nous pouvons tenir cela..

Ensuite, en regardant Canadian Infotech, nous sommes tombés sur 187,50 et nous nous sommes arrêtés..

Nous nous en occupons depuis quelques jours..

Vous pouvez voir en août,.

nous avons eu un joli sommet là-haut, qui était plus élevé que le précédent..

C'était un peu faux, mais.

nous cherchons à voir si nous pouvons dépasser les 187,50 pour Infotech..

Ensuite, en regardant les services de télécommunications, encore une fois,.

nous nous sommes heurtés à la résistance à 168,75, cherchant à voir si nous pouvions l'éliminer..

Vous pouvez voir que 175 est une cible légitime..

Nous essayons maintenant de briser cette tendance caractérisée par des hauts et des bas plus bas..

Je pense que la meilleure action à surveiller pour voir si cela se produit est Apple..

Vous pouvez voir que nous avons atteint un minimum en septembre, puis un autre en octobre..

Nous avons atteint un plus bas en octobre..

Nous cherchons maintenant à voir si nous pouvons changer cette tendance..

Ce serait très important pour l'ensemble du marché..

Il s'agit du titre le plus largement détenu au monde..

Notre objectif mathématique de prix pour la résistance est actuellement de 181,25..

Si nous pouvons supprimer cela, alors 187,50 entre en jeu..

Terminons la présentation de ce matin en nous intéressant aux matières premières..

Le cuivre a atteint un nouveau sommet pour ce mouvement hier..

L'or, en revanche, fait du surplace depuis quelques jours..

Mardi, nous attendons une clôture en dessous de 1978 pour nous donner un signal de vente..

Pour l'argent, nous recherchons une clôture.

en dessous de 22,67 mardi pour nous donner un signal de vente..

Le pétrole brut est déjà sur un signal de vente..

Il semble que ce mouvement pourrait atteindre un plus bas aujourd'hui, et cela nous amènerait à.

vers le niveau de 75 \$ comme prochain objectif..

Puis le gaz naturel revient sur un signal de vente..

Le gaz naturel, bien sûr, est surnommé le faiseur de veuves parce qu'il est.

si volatil et a beaucoup de mal à maintenir une tendance pendant un certain temps..

En regardant la chaîne Fly Paper, nous.

s'échangeait légèrement au-dessus début octobre..

Nous ne nous en sommes pas détachés..

Il faut vraiment du gaz naturel pour se détacher.

et cela nous dirait alors qu'un nouveau marché haussier du gaz naturel est en train de commencer..

Ce n'est certainement pas le cas mardi matin..

Ok les amis, c'est tout pour mardi matin..

Nous recherchons des vendeurs au.

ouvert, mais nous ne prévoyons pas de gros dégâts mardi matin..

Passez une bonne journée, les amis..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..